



自治連協広報 いちかわ

発行 市川市自治会連合協議会
編集 広報宣伝部
事務局 市川市八幡 1-1-1
新第1庁舎2階 地域振興課内
TEL.047-334-1128 FAX.047-336-1610

第94号
(令和3年1月1日) 2021年新年号

<http://jichikai.ne.jp/ichikawa/>

新第1庁舎が全面開庁します

あけましておめでとうございます。市川市自治会連合協議会の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症の影響により活動

この度、令和3年1月に謝申し上げます。

自粛を余儀なくされた状況の中、地域のためにご尽力いただきまして心より感謝申上げます。

皆様の御協力を仰ぎつつ、市政発展のため微力を尽くす所存です。

新春にあたり、市川市自治会連合協議会の益々のご発展と会員の皆様のご繁栄を祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきま



東菅野五丁目自治会 吉野 一郎

感染症に配慮し 無理ない活動

あけましておめでとうございます。昨年は新型コロナウイルス感染症という未曾有の災禍に見舞われまし

たが、自治会員の皆様におかれましては、一致団結してこの難局に立ち向かわれていることと存じます。

このような時だからこそ、地域の絆や繋がりの大切さを改めて意識し、感染症に配慮したうえで、まずは無理のない範囲で身近なことから自治会活動を進めることができます。

地域の皆さまのご健康と、益々のご繁栄を心よりお祈り申し上げまして、新年のあいさつとさせていた

だきます。

新第1庁舎が全面開庁します。複数の手続きを1か所で完結できる「ワンストップサービス」の導入など、新しい機能を備えた市役所にご期待ください。

皆様の御協力を仰ぎつつ、市政発展のため微力を尽くす所存です。

新春にあたり、市川市自治会連合協議会の益々のご発展と会員の皆様のご繁栄を祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきま

たが、自治会員の皆様におかれましては、一致団結してこの難局に立ち向かわれていることと存じます。



市川市長
村越 祐民



市川市自治会連合
協議会会長
滝沢 晶次

明けましておめでとうございます 令和三年元旦

市川市自治会連合協議会

広報宣伝部員

部員	部員	部員	部員	部員	部員	部員	副部長	監事	会計	副会長	副会長	副会長	会長
福栄四丁目	石橋 秀雄 (マーレナシティII)	上田 義和 (北方中央)	倉橋 武雄 (国分七丁目)	吉野 一郎 (東菅野五丁目)	横山 哲也 (曾谷第五)	川上 茂 (末八幡)	安倍 亨 (新田五丁目)	石原 俊一 (南行やまゆり)	岸田 浩一 (国府台二丁目)	畠中 博明 (富浜三丁目)	松倉 勉 (南行徳富美浜)	高梨 紀雄 (東菅野三丁目)	小林 俊之 (真間南部)
							根本	坪井 正子 (鬼越)	大森 喜市				滝沢 晶次 (稲荷木)

- ・コロナ禍の中での自治会活動を特集！
(新田五丁目自治会・国分七丁目自治会)
- ・自治会で力を入れている活動紹介！
(福栄二丁目自治会)
- ・歴史を知る！
(富浜三丁目自治会)

- ・表彰関係
(秋の叙勲旭日単光章・総務大臣表彰)
- ・編集後記
(根本自治会)



「電子回覧板」導入検討中

新田五丁目自治会

当新田地区には、新田春日神社・新田胡録神社の二つの神社があり、実質新田の4自治会で管理・運営しています。当自治会は、自前の会館がないので、新田春日神社の境内・社務所を拠点に自治会活動を行っています。近年、神社を取り巻く環境の変化が著しく、中高層マンションの建設等で風の吹き方が変わり、一昨年の台風では境内の4本の大木が倒木被害に遭ってしまいました。今年度の自治会活動は他自治会と同様、新型コロナ禍の影響で、全て活動が中止となり冬眠状態です。感染拡大防止や、新築マンションの若い住民を意識し、いま「電子回覧板」の導入も検討中です。一日も早く新住民の方たちにも仲間になっていただき、来年度こそは以前と同じように、神社を中心とした諸行事を再開したいと思っています。

(新田五丁目自治会 安倍 亨)



歳末防災防犯パトロール 国分七丁目自治会



当自治会館は外環道路建設に伴い、会館の移転を平成25年9月に行い7年が経ちます。新自治会館は敷地も広く、とても使いやすいので会員の人達によく使用されています。

今年度の自治会行事はコロナ禍の影響で悉く中止になり唯一9月の敬老のお祝いを対象者に届ける事が出来ました。12月の行事では歳末防災防犯パトロールがあります。これは短期間で行います。この歳末パトロールの当自治会の特徴として、拍子木をたたきながらの掛け声です。ここ数年は『振りこめ詐欺用心火の用心』（カチカチ）と掛け声をかけます。これが住民に受けっていて今回は『コロナ用心火の用心』（カチカチ）の掛け声も入れて楽しみながら



熊川芳男氏

秋の叙勲旭日単光章を授与される

市川市自治会連合協議会の元副会長であり、広報宣伝部会の元部長である熊川芳男氏（元塗焼三丁目自治会長）が、自治会長として長年にわたり地域に根ざした活動を行い、顕著な功績を挙げたことを讃えられ、11月3日（火）に秋の叙勲旭日単光章を授与されました。



稻垣カツ氏

総務大臣表彰を授与される

当協議会の稻垣カツ副会長（鬼高自治会長）は、長きにわたって地縁団体の代表者として住民自治組織の発展・向上に寄与し、当協議会の女性理事の代表として努めた功績を讃えられ、11月30日（月）に団体功労者総務大臣表彰を授与されました。

地域内を回りました。

(国分七丁目自治会 倉橋武雄)

第31回 すずがも祭 開催 福栄二丁目自治会

すっきりと雲一つない秋晴れの下、令和元年11月16日（土）に、恒例の第31回南新浜小学校「すずがも祭」が開催されました。学校区自治会、各団体が児童向けに参加型イベントを用意し、当自治会は複雑なルールは無く、初めての人でも楽しくプレーすることができる、グラウンドゴルフとコマ回しを準備しました。12時過ぎイベント開始とともに、受付所は賑やかになりました。コースは高学年児童用6ホール、低学年用2ホールを設定しました。初めはボールを打つ力加減に四苦八苦しながらも、数ホールでコツをつかんで楽しそうな笑顔を見せる児童、ホールインワン達成で盛り上がっているグループを見ていると、こちらも笑顔になりました。



(福栄二丁目自治会 浅川哲司)

行徳地区の歴史

市川市自治会連合協議会

大正時代に開削された放水路で、江戸川東京湾と三方を囲まれ橋を生命線としている、31自治会の『行徳地区自治会連合会』です。

徳川幕府の保護の下、江戸城下まで行徳船で運んだ塩作りのおかげで、社寺仏閣や神輿作りと繁栄していましたが、やがて役目を終えた塩田が穀倉地帯と変遷してきました。

その後東西線の延伸に伴い、都心へ通勤される人たちの新興住宅地が増え、土地区画整理でつけられた新しい町名の自治会が大半です。

伝統の継承や多種多様のイベントを模索しながら、安心・安全なまちづくりに勤しんでいます。

(富浜三丁目自治会 畑中博明)



昨年は、「コロナに始まってコロナに終わった」と言っても決して言い過ぎではないと思う。

「自治連協広報いちかわ」を会員の皆様が目にする頃にどれだけ鎮静化しているのかはわかりません。

今まで“当たり前”と思ってきた社会通念は、新型コロナの影響もありどんどん変わっています。

しかしながら、コロナによって社会システム全てが変わってしまうとも思えません。

コロナでは、日本人の強みと弱みが露呈しました。

強みは、マスクをちゃんとすること。

人の常として「喉元過ぎれば熱さを忘れる」ともいわれています。

“オリンピック・パラリンピックイヤー”的本年、「健康第一」に過ごしたいものです。

(根本自治会 山本次郎)

編	集
後	記